

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan banyak nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “Hubungan Masa Remaja Terhadap Hasil Belajar Biologi pada Siswa Kelas X SMA AL-MA'SHUM Kisaran Asahan Tahun Pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada: Ibu Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si, Ibu Dra. Hj. Uswatun Hasanah, M.Si, dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dra, Rosita Tarigan, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik (PA) yang telah memberikan masukan kepada penulis selama melewati masa pendidikan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si dan Ibu Prof. Dr. Sri Milfayetty. Ms. Kons sebagai dosen validator, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama masa pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Kepala Sekolah, Ibu Wakasek I, staf tata usaha dan para siswa kelas X SMA AL-MA'SHUM Kisaran Asahan Tahun Pembelajaran 2013/2014 yang telah member ijin kepada penulis untuk melakukan penelitiannya. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada ayah tercinta Suparmin dan ibu tercinta Sutiyem, abang dan kakak penulis yaitu Herdi dan Linda, Herman dan Dewi, Yoni dan Yani, Yensi dan Nazar dan Zeri, serta adik Widya yang selalu berdoa dan memberikan dana serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabat saya Adi Handoyo, Ayunda, Ella, Umi, Mutia, Mitra, Parla, Dedi Miftah dan segenap keluarga besar

Pendidikan Biologi B 2010 yang sama-sama berjuang dan banyak membantu penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat buat para pembaca dan khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Februari 2015

Penulis



Hari Putra

NIM. 4101141010

THE
Character Building
UNIVERSITY